



Ing. Hans Köstenbauer:
GF Ancona-Koch
GmbH, Gesamtleitung

Alfred Edegger: Techn.
Abwicklung & Service
Privatkundenbereich

Hannes Holler: Leitung
Bereich Industrie, Fer-
tigteilhäuser, Planung

Jürgen Koch: Verkaufs-
ltg. + Filiale Wolfsberg
(Ruppacher-Nachflg.)

Raimund Schwab:
GF Firma Altenburger,
Voitsberg

Arbeitsplätze gesichert: Erfolgreicher Neustart für die Ancona-Koch GmbH

Insolvente Firmen beherrschen immer wieder die Medien-Berichterstattung und sind meist wenige Tage später vergessen. Sinnvolles Krisenmanagement sichert Arbeitsplätze und reduziert den Schaden.

Die Vorgehensweise bei Koch Dach in Schwanberg kann hierbei als vorbildlich angesehen werden, konnte doch schon nach wenigen Tagen in Form einer Auffanggesellschaft die Geschäftstätigkeit fortgesetzt werden. Mit Ing. Hans Köstenbauer wurde ein Profi mit der Unternehmenssanierung beauftragt, der bereits in mehreren Firmen in ähnlicher Mission tätig war. „Das neue Unternehmen, die ANCONA-KOCH GmbH, wird von den Mitarbeitern getragen. Die neuen Gesellschafter sind bekannte und ausgewiesene Fachleute, die mit Zuverlässigkeit und Qualität überzeugen möchten!“, gibt Köstenbauer die Linie vor.

Die neue Gesellschaft hat sämtliche Aufträge erworben und wird künftig auch die Garantie- und Gewährleistungsansprüche der Kunden der früheren Anton Koch-Gruppe übernehmen und auch Standorte in Voitsberg und Wolfsberg (Kärnten) betreiben. Damit sind frühere und neue Kunden auf der sicheren Seite. „Die Wiederherstellung eines einstmals guten Namens ist unser vorrangiges Ziel, welches wir mit vollem Engagement anstreben. Es ist uns bewusst, dass wir uns dabei noch sehr anstrengen und verbessern müssen“, weiß Köstenbauer um die Tragweite der Aufgabe.

Viele Arbeiten rund ums Dach aus einer Hand

Erleichtert werden diese Bemühungen durch den Umstand, dass eine große Zahl an langjährigen Fachkräften auch künftig zur Ver-

fügung steht. Eine weitere Trumpfkarte stellt der breitgefächerte Leistungsbereich der Ancona-Koch GmbH dar:

Dach ist nicht gleich Dach. Es macht einen Unterschied, ob man eine Dachsanierung im historischen Stil vornehmen möchte oder einen Neubau durch eine moderne Dacharchitektur erweitern möchte. Jedes Gebäude verlangt eine spezielle Dacheindeckung, die sich dem Baustil optimal und funktionell anpasst. Die Fachleute von Ancona-Dach erfüllen jeden Gestaltungswunsch des Kunden!

Im modernen Hausbau spielen Flachdächer eine immer größere

Rolle. Ausgeführt als Hauptdach bzw. Terrassenüberdachung oder in Form eines Balkons als Dacheinschnitt bzw. über der Garage verleihen Sie dem Bauobjekt ein modernes Design und bieten dem Bauherrn die unterschiedlichsten Gestaltungsmöglichkeiten.

Hier ist der Fachmann gefordert!

Wichtige Voraussetzungen für ein dichtes Flachdach sind jedoch: Die Wahl geeigneter Materialien, der fachmännische Aufbau und der optimale Untergrund. Flachdächer werden großteils mit Kunststoffbahnen oder Polymer-Bitumenbahnen ausgeführt.

Dachrinnen können aus Zink, Kupfer oder auch PVC hergestellt werden, Dachbedeckungen und Wandbekleidungen können ganz aus Zink oder Kupfer sein – hier entscheidet

meist die Optik über die Materialwahl. Die Spengler-Arbeit ist vielseitig und erfordert durch die neuen Verarbeitungsmöglichkeiten ständige Schulungen.

Zu einem kompletten Dach gehört unweigerlich auch eine Blitzschutzanlage. Schützen Sie sich nicht nur vor Regen, Schnee und Wind. Ein ungeschütztes Gebäude stellt ein großes Risiko für Einwohner und Inventar dar.

Abgerundet wird das Leistungsspektrum bei Ancona-Koch durch fachgerechte Belüftungsinstallation, ist doch das Raumklima ein entscheidender Faktor für das individuelle Wohlfühlen. •

Ancona-Koch GmbH
Rettenbach 54
8541 Schwanberg
03467/8487-0
www.ancona-koch.at



Das Dach bildet die Schutzhülle des Hauses: Mit Ancona-Koch sind Sie bestens „bedacht“!